



Migraciones

El ministro Escrivá anuncia la construcción de un nuevo centro de refugiados en Tàrrega

- Durante su visita al municipio, el ministro Escrivá ha subrayado que estos proyectos, enmarcados en el PRTR, refuerzan la capacidad de acogida estatal
- El nuevo CAPI tendrá una capacidad para 200 residentes y se levantará sobre una superficie de 9.200 metros cuadrados

Tàrrega, 31 de marzo de 2023.- El ministro de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, José Luis Escrivá, ha anunciado la próxima construcción de un nuevo Centro de Acogida de Protección Internacional (CAPI) en Tàrrega (Lleida). Lo ha dicho durante su visita al Ayuntamiento de la localidad, con el que el ministerio ha firmado un memorando de entendimiento para poner en marcha el centro. El CAPI tendrá una capacidad de 200 plazas y se levantará sobre una superficie de 9.200 metros cuadrados aproximadamente, propiedad de la Sareb.

El proyecto de creación de los nuevos CAPI se enmarca dentro del componente 22 del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. Gracias a las inversiones y reformas en él previstas, se reforzará el modelo estatal de acogida humanitaria y protección internacional, “garantizando la capacidad de acogida con ajuste a las necesidades actuales y futuras e incrementando su eficiencia”, ha señalado el ministro.

El CAPI de Tàrrega tendrá espacios comunes, comedor y aulas para talleres/actos, así como espacios deportivos diseñados por el Comité Olímpico Español (COE). El Ministerio, a partir de ahora, podrá licitar el proyecto en el segundo trimestre de 2023 y el centro podrá entrar en funcionamiento en 2025.

Las características de una ciudad como Tàrrega, en cuanto a su población y servicios públicos, “hacen idónea esta ubicación para la integración de las



Nota de prensa

personas solicitantes de protección internacional que acceden al sistema de acogida”, ha explicado el ministro, que ha subrayado la solidaridad mostrada por la población de la localidad con los refugiados tras la invasión de Ucrania y ha agradecido la colaboración del Ayuntamiento de Tàrrega en todo el proceso.

Entre los proyectos de reforzamiento de la capacidad estatal de acogida, el Ministerio ya ha anunciado, además del de Tàrrega, la puesta en funcionamiento de varios centros en Soria, Mérida, Parayas (Cantabria), Azuqueca de Henares (Guadalajara), Valladolid y Vitoria-Gasteiz. En la actualidad, existen cuatro centros de refugiados en Vallecas y Alcobendas (Madrid), Sevilla y Mislata (Valencia).